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„Ибо, если мы соединены с Ним подобием смерти Его, то должны 

быть соединены и подобием воскресения, Зная то, что ветхий наш 

человек распят с Ним, чтобы упразднено было тело греховное, дабы 

нам не быть уже рабами греху” (Римлянам 6:5-6). 
 
„А я не желаю хвалиться, разве только крестом Господа нашего 
Иисуса Христа, которым для меня мир распят, и я для мира” 

(Галатам 6:14). 
 
Тогда с чего вам начинать? Если здесь есть грешник, начинай у креста, где 

станешь почитать себя умершим с Ним.[1] 
 
Мы должны осознать, что мы должны умереть для того, чтобы явить новую 

Жизнь. Так что Он много чего этим сказал: "Если хотите увидеть Меня, вы 
должны умереть, умереть для самих себя, и тогда вы явите новую Жизнь". 

Так вот, если мы хотим увидеть Его, если вы ожидаете Его увидеть, вы 
никогда Его не увидите благодаря присоединению к какой-то церкви, какой-то 
книжке законов, которые вы соблюдаете, каким-то вероучениям, которым вы 
служите. Вы увидите Его, когда умрёте. Когда вы придёте на Голгофу и 
будете распяты для самого себя, тогда вы увидите Иисуса. 

Греки сказали в Святого Иоанна 12:20-25, "Нам хочется видеть Его". Во-
первых, прежде чем Иисус что-либо сказал, Он указал им на место, где можно 
Его найти. Как все язычники или все люди, вы найдёте Иисуса у креста, когда 
вы будете распяты вместе с Ним. 

Сегодня мы пытаемся найти Его во всём. Мы пытаемся найти Его в 
церковном здании. Мы пытаемся найти Его в деноминации. Мы пытаемся найти 
Его в повторении какого-нибудь вероучения. Мы пытаемся найти Его, соблюдая 
определённые дни, исполняя определённые обряды. Но мы не можем Его 
найти, пока мы не придём на Голгофу. Там мы распинаемся, падаем в прах 
земной и умираем для самих себя, а потом рождаемся заново. Тогда мы 

находим Иисуса. 
О-о, сегодня очень многие пытаются держаться своего и придерживаться 

своего собственного понятия: "Я смотрю на это по-своему. Я верю вот так". Но 
вы не сможете найти Христа, пока не умрёте для самих себя и примете Его, 

Слово, тогда вы найдёте Жизнь.[2] 
 
В Божьем мышлении... Бог, великий Дух, в начале, прежде чем было начало, 

Он был Богом. И знаете, что вы тогда были в Нём? Если вы сейчас 

христианин, вы были в Нём тогда. И потом, если это так, полностью всё 

Божество телесно помещено в Личность Иисуса Христа (Кол. 2:9-10). И тогда, 

когда Иисус умер на кресте, я умер вместе с Ним, ибо я был тогда в Нём (II 

Тим. 2:11-13); ведь Он был проявленной Полнотой Слова, зная, что позже и 

мы будем проявлены. И мы были вместе с Ним на Голгофе. Мы пошли 

вместе с Ним в могилу, и мы воскресли вместе с Ним в Его воскресении, и 

Зная то, что ветхий наш человек 

распят с Ним 



сейчас мы вознеслись Духом Его к Престолу благодати, восседаем вместе в 

небесных местах во Христе Иисусе, всегда (Еф. 2:4-6). Ибо как переходит 

зародыш естественной жизни, зарождается от отца к отцу, от отца к отцу, так 

зарождается и Жизнь Христа. Вот почему Бог пять раз использует дух Ильи. 

Для чего же это? Переходит из поколения к поколению. 

Точно как ваша естественная жизнь и характерные черты переходят от 

естественного размножения вашего отца, так же и Дух Божий, который был 

предопределён прежде основания мира (II Тим. 1:9-10). И когда всё Слово 

Божье в полноте перешло в человеческое тело Иисуса Христа, там Бог дал 

мне заплатить в Нём за мои грехи. Потом Он воскресил меня вместе с Ним в 

воскресении (Рим. 6:4-5). И сейчас мы восседаем вместе с Ним с властью и 

авторитетом над всяким бесом (Еф. 2:4-7). О-о, если бы вы только поверили, 

что даровал Бог. Но если вы там не сидите, вы её не имеете. А если вы там 

восседаете и не верите, и боитесь сделать шаг, вы так этим и не воспользуетесь. 

Но если вы восседаете там, вы будете этим пользоваться, ибо вы назначены на 

то, что вы делаете (Кол. 1:12-15).[3] 
 
Когда Бог посмотрел, взглянул вниз на тело Иисуса... Дух оставил Его в 

Гефсиманском саду. Он должен был умереть, человек (Матф. 26:36-46). 

Помните, друзья, Ему не нужно было умирать. Это был Бог. Бог помазал ту 

плоть, которая была человеческой плотью. И Он не... Если бы Он взошёл туда, 

как Бог, Он бы никак не умер такой смертью; Бога не убьёшь. Но Ему не нужно 

было этого делать. 

Но помните, Он пошёл туда вместе с вами в Себе. Понимаете, Бог ещё 

никогда не разделял Жениха и Невесту. Итак, когда Бог взглянул вниз на Тело 

Христа. Он видел и мужское, и женское. Всё было искуплено в том одном 

теле. Понимаете? Они - одно, то же самое, то же самое Слово. Одно и то же 

Слово, говорящее о Женихе, говорит о Невесте.[4] 
 
И это то, что есть у Бога, два разных закона. И один из них — это закон 

смерти, а другой — это закон Жизни. У Бога два закона. Следовать за Ним 

и служить Ему, и поклоняться Ему — это Жизнь; отвергнуть Это — смерть. 

У Бога есть два закона. 

Так вот, один из этих законов был изве-…стал известен миру на Горе 

Синай (Исход 20). Бог дал закон Моисею и Израилю. Не то чтобы закон мог 

им помочь, но закон только указывал им на то, что они были грешниками 
(Рим. 7:7-17). До того времени они не знали, чем был грех, пока не получили 

закона (Рим. 5:12-21). Не может быть закона без наказания. Без наказания закон 

— не закон. Итак, поэтому: "Преступление закона — это грех, и возмездие 

за грех — смерть". Итак, поэтому, до того как Бог установил им закон, им не 

вменялось в вину никакое преступление. Если нет закона, который говорит, что 

ты не можешь ехать больше двадцати миль в час, тогда ты можешь ехать больше 

двадцати миль в час. Но если есть закон, который говорит, что ты не можешь 

этого делать, тогда есть закон и следом за ним наказание (Рим. 6:23). 

Теперь, закон смерти, на Горе Синай были даны заповеди, которые говорили 

человеку, что он — грешник. И преступив Божий закон, он умирал (Иез. 

18:20). Но в законе нет никакого спасения. Это был только полицейский, 

который мог посадить тебя в тюрьму; и у него не было того, что могло тебя 



выпустить оттуда. Но тогда Он дал другой закон, это было на Горе Голгофе 

(Иоан. 19:17-30), где грех был зачтён в Иисусе Христе (Исайя 53:5-6; II Кор. 

5:18-19), и там был уплачен этот штраф. И не законом, "но благодатью вы 

спасены", благодатью Божьей, по предопределению и Божьему 

предузнанию вашего существа (Еф. 2:8-9).[5] 
 
Когда был поражён Великий Пастырь, великий Пастырь-Пророк, когда Он 

был там поражён, Он сказал: "Совершилось" (Иоан. 19:25-30). И в ту же 
минуту, как только был поражён этот Пастырь, дело было решено. С 

грехом покончено; греха не стало. Они были чистыми; штраф был уплачен. 
Верующие, чьи имена были записаны в Книге Жизни, предопределённые от 

основания мира — всё совершилось в ту самую минуту, когда Иисус сказал, 

что совершилось (Отк. 13:8).[6] 
 
И тогда вся цель завещана в Иисусе Христе, чтобы стать...Самому Богу 

взять наказание Его собственного закона, смерть, умереть, искупить ту 
жену, которая, отвергая Его, была потеряна.[7] 

 
Если вы больны: хотелось бы мне вас исцелить, но ни один человек не 

может этого сделать. Это уже совершено. Исцеление заложено в вас. Оно - 

это ваша вера в совершённый труд, который Бог совершил на Голгофе 
Иисусом Христом (Кол. 2:13-15). И нет другого исцеления, кроме этого; нет 
спасения, кроме этого. Ни одна церковь, ни одна деноминация, ни один ритуал, 
ничто не несёт спасения. Иисус Христос: "Он изъязвлен был за беззакония 
наши; ранами Его мы исцелились. Он изъязвлен был за беззаконие наше, за 
беззакония, ранами его мы исцелены (всё в прошедшем времени) — исцелены" 
(I Петра 2:24).[8] 

 
Так вот, то же самое и в этом: если ты - сын Божий, и если я - сын Божий, 

или дочь Божья, мы были в Боге в начале. И когда Иисус стал Полнотою 
Слова, тогда мы были в Нём, в виде зародыша. Когда Он был распят, мы 

были распяты в Его теле (Рим. 6:6). Когда Он воскрес из мёртвых, мы 
воскресли с Ним. И сейчас, так как мы это распознали, мы сейчас восседаем с 
Ним в небесных местах во Христе Иисусе (Еф. 2:4-7). Мы, если мы сыновья и 
дочери Божьи, мы - дети Божьи, тогда мы - атрибуты Божьи (Гал. 4:6). Тогда мы 
имеем Жизнь Вечную. А Бог - это единственная существующая Жизнь Вечная. 
Тогда мы были в Нём от начала. И когда Иисус стал всем Словом, тогда и 
мы были частью Его (Иоан. 1:1-3,14). Аминь! Вот вам, пожалуйста. Когда это 

там есть, ни один бес, никакие силы, ничто не поколеблет этого. Это и есть 
крепкий стержень души.[9] 

 
Но настоящий, предназначенный Богом, тот настоящий ген, тот 

настоящий зародыш, душа от Бога, которая была в Боге до основания 

мира: запомните, те из вас, кто сегодня действительно имеет в себе Духа 

Божьего, вы были здесь во Христе, потому что Он был полнотой Слова. Он 
был полнотой Божества телесно (Кол. 2:9-10). Бог был во Христе, примиряя с 
Собой мир (II Кор. 5:18-19). Вы верите в это? Смотрите, Он был во Христе. 
Значит, если вы были в Боге как ген, слово, атрибут от начала, тогда вы 
ходили с Ним здесь на земле, вы говорили с Ним на земле, вы страдали с Ним на 
земле, вы умерли с Ним на Голгофе, и вы воскресли с Ним; а теперь вы 
восседаете в Небесных местах во Христе Иисусе, общаясь с Ним (Словом), 



когда Оно впитывается в вашу душу, ведь "Человек будет жить каждым 

Словом, исходящим…" (Матф. 4:1-4).[10] 
 
Так что, видите, если вы были в предузнании Божьем, тогда вы становитесь 

частью Бога. А вам надо быть частью Бога, только тогда вы сможете быть 
сыном Божьим или дочерью Божьей, и Бог без вас неполон. Надо быть. Это 
верно, потому что есть Один-единственный источник Вечной Жизни, и это - Бог, 
только у Него есть Вечная Жизнь (Псалом 35:10). Видите? Вот, и ты был частью 
Его, настолько, что ты был атрибутом, то есть в Его изначальном мышлении. 

И поскольку Он думал о тебе вначале, это придаёт такое тяготение к Нему. 
Вот что должно быть оживлено. Другие же не будут оживлены; они просто 

этого не имеют, вот и всё.[11] 
 
Бог знал в начале, кто будет спасён, а кто нет, поэтому сошёл и 

преследовал врага в жизни, в смерти, в раю, до ада (Еф. 4:8-10). И от Славы 
до самого ада, и преодолел силы ада, и отобрал у дьявола ключи, и воскрес, и 
принёс восстановление человечеству, чтобы "они снова могли быть сыновьями и 
дочерьми Божьими" (Отк. 1:17-18). 

Где был заклан Иисус? На Голгофе? Нет, господа! Иисус был заклан до 

основания мира. "Вот, Агнец Божий, Который был заклан до основания мира!" 
(Отк. 13:8). Бог в начале, когда Он увидел грех, Он видел, что произойдёт, Он 
изрёк Слово, и Иисус был заклан до основания мира. И каждый спасённый 

человек был спасён (согласно Библии) тогда, когда Агнец был заклан в 
разуме Божьем, до основания мира (Отк. 17:8); тогда вы и были включены в 

спасение. Так что же вы для Этого сделаете?[12] 
 
Тогда вы были в Нём как мысль. Сейчас вы - личность, которая может 

общаться с Ним, понимаете. Как вы были в своих отцах в начале, но теперь вы 

сыновья и дочери, так что вы можете общаться со своими родителями. Мы 

теперь сыновья и дочери Божьи, которые могут общаться со своим Отцом, 

Богом, понимаете. Как это прекрасно! Вам нравится? 

Тогда ты становишься как Он (Рим. 8:28-30). И если мы были 

сыновьями, тогда вы - атрибуты, и были в Его облике в начале. И помните, 

если вы были в Нём в начале, и когда был Иисус (Который есть Бог, Слово 

стало плотью и обитало среди нас) (Иоан 1:1-3,12-18), тогда вы были в Нём, и 

терпели оскорбления, которые Он получал. 

Вы пошли с Ним на Голгофу, в Нём. Вы умерли в Нём; вы воскресли в Нём. 

И теперь вы восседаете вместе в небесных местах в Нём. (Кол. 2:11-15).[13] 
 
Когда Иисус страдал в том теле, Он страдал... Потому что мужчина и 

женщина — это один человек. Ева была взята из Адама (Быт. 2:18-25), и 
Церковь... Что произошло? Бог вскрыл бок Адама и взял оттуда помощника, 
невесту. И Бог вскрыл бок Иисуса на Голгофе и вынул Невесту. Понимаете? 
И когда Иисус умер на Голгофе… 

Помните, Невеста была взята из тела только тогда, когда тело умерло. 

Он уже умер, и Ему собирались перебить ноги. А пророк сказал: "Ни одна кость 
не сокрушится". Итак, они уже замахнулись молотком, чтобы перебить ногу, и 
человек подбежал с копьём и вонзил Ему в сердце, и вышли вода и Кровь; Он 
уже был мёртв (Иоан. 19:31-37). Она уже была искуплена в теле посредством 

Его смерти, так что Невеста уже не будет переносить период скорби. 
Понимаете? Она входит. Но языческая церковь, которая только верует в Него и 
принимает деноминационные вероучения, и так далее…[14] 



 
Я отождествился с Ним в Его смерти. Я умер с Ним, когда Он умер на 

Голгофе, и я воскрес с Ним в Пасхальное утро в силе Его воскресения. Я 
свидетель этому. Я умер вместе с Ним на Голгофе, воскрес с Ним на Пасху. 
Аллилуйя. Чтобы быть Его частью, я должен с Ним отождествиться. Я 
отождествился с Ним в Его смерти. Я отождествился с Ним в Его страдании. Я 
отождествился с Ним, когда Его отвергли деноминации. Я отождествился с Ним, 
когда Его выгнали из храма, когда попытались избавиться от Него. Я был там с 
Ним. Я был с Ним в Его смерти, воскрес с Ним в воскресении.[15] 

 
Как я недавно говорил: если я — Христианин, то я должен 

отождествиться с каждым героем Библии. Я должен был стоять вместе с 
Ноем и проповедовать вместе с ним в те времени и предупреждать людей. Это 
так. Я должен был стоять на горе Кармил один вместе с Илией. Я должен был 

стоять на Голгофе и быть распятым вместе с Ним для самого себя и своих 
собственных мыслей (Гал. 2:19-21). Но потом, опять же, я воскрес вместе с 
Ним на Пасху, восторжествовав над всем; поднялся в Нём над всей плотской 
бездуховностью этого мира.[16] 

 
Моисей был в Нём. Иисус Навин был в Нём. И если вы в Нём (I Кор. 

12:13), вы были в Нём прежде основания мира, семья Божья. Вы страдали 
вместе с Ним, вы умерли вместе с Ним, вы пошли вместе с Ним на крест, вы 
воскресли вместе с Ним; а сейчас вы по-прежнему в Нём, восседаете в небесных 
местах, отражая миру Послание периода, Свет миру (Матф. 5:14-16).[17] 

 
Ссылки: [1] „Шалом” (12.01.64), пар. 197, [2] „Господа, нам хочется видеть Иисуса”, (24.12.61), стр. 15, [3] „Бог 
этого лукавого века”, пар. 66-68, [4] „Восход солнца”, пар. 241-242, [5] „Избранное Богом место поклонения” 
(20.02.65), пар. 21-23, [6] „Почему именно пастухи”, пар. 181, [7] „Христос — открытая тайна Божья”, пар. 170, [8] 
„Парадокс” (17.01.65), пар. 25, [9] „Христос открыт в Своём Слове”, пар. 28, [10] „Современные события 
проясняются пророчеством”, пар. 172, [11] „Не полагайся на своё собственное понимание”, пар. 17, [12] „Евреям 
гл.7 (часть 1)”, пар. 60 и 204, [13] „Сила преображения”, пар. 206-208, [14] „Вопросы и ответы” (23.08.64у), стр. 
953, [15] „Отождествлённый Шедевр Божий”, пар. 78, [16] „Время жатвы”, пар. 202, [17] „Единственное 
усмотренное Богом место поклонения” (28.11.65у), пар. 271 
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Gerd Rodewald, Friedenstr.69, D-75328, Schomberg, Germany 

Phone: (+ 49) 72 35 76 13, Fax: (+ 49) 72 35 33 06 

 

Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт 

землю. Семена будут сеяться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его 

не услышит каждое предопределённое Семя Божье. 

[Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок, Учение”, 27.05.62, стр. 724, пар.179] 
                                                           

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                                                                                                                                            

 
 

 
 
 
 
 


